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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione 

A.N.N.A., il Sig. Tacchini Pietro ha riunito in modalità webinar il giorno 7 febbraio 
2022 al le ore 18:30 in pr ima convocazione, e al le ore 20:30 in seconda 
convocazione , il Consiglio Generale in seduta ordinaria a tale scopo convocata 
con nota Prot. 2022-1 cat. CG del 19.01.2022. 

Alle ore 18:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per 
mancanza del numero legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (*), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

1 Barletta Giuseppe Membro effettivo * 

2 Beltrami Mauro Membro effettivo * 

3 Berretta Andrea Membro effettivo * 

4 Busco Martha Membro effettivo * 

5 Caringi Massimo Membro effettivo * 

6 Celi Monia Membro effettivo * 

7 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo * 

8 Conigli Francesco Membro effettivo P 

14 Donghi Gigliola Membro effettivo P 

15 Faggionato Monica Membro effettivo * 

16 Favazzi Rita Membro effettivo * 

9 Ferrucci Alberto Membro effettivo * 

11 Martino Anna Membro effettivo * 

12 Montanari Sandra Membro effettivo P 

17 Morici Gabriele Membro effettivo * 

13 Nardi Davide Membro effettivo P 

10 Pegoraro Federica Membro effettivo * 

18 Tegazi Sergio Membro effettivo P 

19 Venturini Elisa Membro effettivo * 

20 Zoni Claudio Membro effettivo * 

1 Curti Domenico Membro supplente * 

2 Gisolfi Giuliana Membro supplente * 

3 Pollini Massimo Membro supplente * 

4 Ruffilli Christian Membro supplente * 

5 Salustri Annunziata Membro supplente P 
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Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini alle ore 20.30, fatta rilevare la regolarità della 
seduta, invita tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del 
Giorno della riunione del Consiglio Generale. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, la Sig. Asirelli Corrado quale 
Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2021» 

Tacchini introduce il primo argomento all’ordine del giorno illustrando alcuni grafici 
resi disponibili ai partecipanti dove viene riportato l’andamento delle iscrizioni 
all’associazione negli anni. 

Il presidente rileva che il 2021 si chiude con 787 adesioni di cui 713 messi comunali 
e 74 enti. Tra questi enti ci sono anche due enti privati. 

Rispetto al 2020 si sono recuperati iscritti per il 12,77%. Degli iscritti del 2020 hanno 
rinnovato il 75% e quindi rispetto l’anno precedente c’è un notevole incremento. 

Dei 787 iscritti, 216 provengono dall’iscrizione tramite formazione che è pari al 
30%. 

Il collega Durì osserva che nonostante il notevole numero di corsi on-line la risposta 
è stata buona. 

L’elenco degli associati viene messo in approvazione e approvato all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2022/2023» 

Il presidente rileva che ha già rinnovato il 57,76%, e dal 2022 tutte le iscrizioni sono 
fatte on-line e che ciò consente un riscontro sugli indirizzi di posta elettronica 
aggiornando il database del gestionale. 

Va inoltre tenuto conto che mancano ancora le iscrizioni di alcuni partecipanti che 
non hanno ancora pagato e quindi il numero è destinato a salire. 

Riguardo l’età dei soci il presidente ravvisa che quella dei sessantenni è del 12,62% 
degli iscritti, dato in calo rispetto a quello degli anni precedenti e dovuta al numero 
dei pensionamenti, mentre è in aumento la fascia di età tra i 20 e 30 anni. 

Non ci sono interventi e l’elenco degli associati viene messo in votazione e 
approvato all’unanimità. 

 

 

1 Lombardi Giuseppe Membro Giunta Esecutiva P 

2 Asirelli Corrado Membro Giunta Esecutiva P 

3 Baldoni Margherita Membro Giunta Esecutiva P 

4 Duri Francesco Membro Giunta Esecutiva P 

5 Fontana Lazzaro Membro Giunta Esecutiva P 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore * 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore * 

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore * 

4 Passaretti Natalina Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva * 
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Punto 3 O.d.g.: «Approvazione Bilancio Consuntivo 2021» 

La Giunta Esecutiva ha già approvato il bilancio consuntivo che ha un saldo attivo 
di € 88.358,09 ma l’utile è dovuto soprattutto alle spese di organizzazione che sono 
notevolmente ridotte rispetto a quelle di corsi on-line e degli anni precedenti. 

Tacchini illustra le spese che sono soprattutto quelle informatiche per la gestione 
del sito e organizzazione dei corsi on-line e le altre voci di spesa del bilancio. 

Durì osserva che si era parlato di retribuire anche i colleghi che prestano servizi 
aggiuntivi all’associazione anche in considerazione dell’ammontare dell’avanzo di 
bilancio. 

La collega Baldoni ritiene che si debba considerare anche che in futuro la situazione 
si regolarizzerà e quindi che conservare una parte dell’avanzo di bilancio potrà 
essere utile. 

Non ci sono altri interventi a riguardo da parte dei partecipanti. 

Il bilancio viene messo in votazione e approvato all’unanimità. 

Punto 4 O.d.g.: «Approvazione Bilancio Preventivo 2022» 

Il presidente spiega che il bilancio preventivo ricalca quello dell’anno precedente 
ma propone di variare la quota per l’assicurazione considerato l’avanzo di bilancio 
ma durante la discussione si rileva anche che in futuro la situazione potrebbe essere 
diversa e di considerarlo prima di decidere per l’aumento del premio. 

Il collega Lombardi chiede di valutare anche di introdurre la voce spese legali per 
eventuali evenienze. 

La collega Baldoni ritiene sia giusto considerare voci di spesa relative a particolari 
attività rese dai soci. 

Tacchini mette ai voti il bilancio con l’introduzione di una voce specifica per le spese 
legali di 3.000 euro e una voce per compensi da valutare nella prossima giunta. 

Il bilancio è approvato all’unanimità. 

Punto 5 O.d.g.: «Attività formativa 2022» 

Il presidente mostra un grafico con i dati dei corsi degli ultimi 5 anni, facendo notare 
che con i corsi online si è recuperato abbondantemente sulle iscrizioni dell’anno 
2020 e che nel 2022 si prevede un corso on-line al mese più due corsi in presenza 
che attualmente sono stati previsti col corso di Almenno e di Mompeo da tenersi 
nel mese di maggio. 

Il presidente spiega che si è anche ipotizzato nella riunione di giunta precedente di 
istituire corsi di approfondimento con focus su particolari argomenti o anche di 
riproporre i corsi con specifici quesiti dati ai partecipanti ma da farsi solo in 
presenza. 

Durì ritiene che manchi il tempo per permettersi di fare corsi con quesiti visti i 
numerosi argomenti di cui parlare. 

Asirelli fa presente che attualmente i corsi seguono sempre lo stesso iter e diversi 
colleghi vorrebbero approfondire alcuni argomenti per cui individuare alcuni di 
questi potrebbe essere utile per proporre anche qualcosa di diverso e che i corsi 
con i quesiti a suo tempo ebbero anche buon successo e che si potrebbero anche 
riconsiderare. 

Durì non ritiene utile proporre un corso con i quesiti per mancanza di tempo. 



 

Verbale della riunione del Consiglio Generale del 7 febbraio 2022        Pagina 5 
 

Asirelli ritiene invece che si dovrebbe prendere in considerazione l’organizzazione 
di corsi di approfondimento mirati su determinati argomenti. 

Intervengono anche i colleghi del Comune di Montecchio e Almenno San 
Bartolomeo per appoggiare la proposta di fare anche corsi con quesiti come già 
effettuati in passato. 

Lombardi ritiene che il corso con i quesiti funzioni ma solo se il corso è in presenza. 

Se poi si pensa di prevedere risposte ai quesiti dei partecipanti sarebbe bene averli 
in precedenza e considerare che i partecipanti non siano solo principianti. 

Tacchini riassume la questione facendo presente che bisognerebbe mantenere i 
corsi base come ora, che si può tentare di nuovo con i corsi in presenza con i quesiti 
da porre ai presenti e poi anche a corsi con risposte ai quesiti inviati in precedenza. 

La collega Baldoni ritiene sia utile la differenziazione dei corsi tra base e di 
approfondimento anche per giustificare la partecipazione ripetuta ai corsi nei 
confronti delle amministrazioni che mandano i messi e che è importante 
diversificare l’offerta in modo che sia chiaro da subito su chi sia la tipologia di utenza 
a cui i corsi sono rivolti poiché alla lunga non si giustifica la partecipazione al corso 
base. 

Durì si dice d’accordo sul mantenimento del corso base e sulla organizzazione di 
argomenti specifici su corsi di approfondimento. 

Tacchini introduce anche un’altra questione e fa  presente che il commercialista ha 
osservato che la quota associativa non è divisibile per cui non si potrebbe applicare 
lo sconto del 15% all’ente che ha rinnovato l’iscrizione all’associazione e comunque 
la Giunta Esecutiva ha deciso di applicare lo sconto del 15% su tutta la quota 
giustificando l’operazione con un’interpretazione autentica della norma statutaria 
in cui stabiliamo che la indivisibilità è da riferirsi al tempo in cui ci si iscrive che non 
può essere frazionato. 

La vicepresidente sostiene che in ogni caso il costo del corso va considerato per 
intero e lo sconto applicato su tutta la quota e che l’iscrizione all’associazione è un 
benefit incluso nel corso e che ci basta precisare che lo sconto si applica su tutta la 
quota. 

I partecipanti sono d’accordo di applicare il 15 % su tutte le quote nel caso di 
partecipazione ai corsi di enti che rinnovano. 

Punto 6 O.d.g.: «Varie ed eventuali» 

Il rimborso spese viene diviso in tre categorie: 

• rimborsi ai membri della giunta esecutiva e docenti, 

• rimborsi ai membri del consiglio 

• e rimborsi ai membri dell’assemblea generale. 

I primi hanno il rimborso spese del vitto, alloggio e mezzo di trasporto. 

I membri del consiglio generale hanno il rimborso dell’alloggio e del mezzo di 
trasporto, salva autorizzazione, mentre compatibilmente con le disponibilità 
finanziarie, quando i soci partecipano alle assemblee generali hanno solo il 
rimborso del trasporto, salva autorizzazione. 

Il presidente poi precisa che ora abbiamo la nostra piattaforma e le riunioni del 
consiglio e assemblea generale verranno sempre fatte online. 

Non ci sono osservazioni, la questione viene messa ai voti e tutti sono d’accordo su 
quanto sopra stabilito. 
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Alle ore 23,15 circa, il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto 
la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  

07.02.2022 


